

CANADA PAVILION AT AIDS 2024

RESOURCE HUB SUBMISSION - SOCIAL MEDIA TOOLKIT

The Canadian Association for HIV Research (CAHR) is pleased to announce an open call for submissions to the virtual Resource Hub for the 25th International AIDS Conference (AIDS 2024). The Resource Hub is a platform where you can feature your work in the HIV response at the Canada Pavilion under the theme Empowering Communities: Leaving No One Behind.

With ongoing guidance from the National Advisory Committee and countless others who have contributed to its development, the Canada Pavilion will highlight community innovation, best practices, effective programs, achievements, experiences, stories, and challenges in the Canadian response to HIV.

We encourage you to use this toolkit to amplify the opportunity for organizations and individuals in your networks to submit content to the Resource Hub. Boost your posts with the attached graphics or use the links and handles below. Customize messages by tagging community members or adding photos from your own work. Don't forget to follow and tag **@CAHR_ACRV** and use **#AIDSCanada2024**.

SUGGESTED POSTS:

From May 30th to June 13th, please help us spread the word:

- **[CLICK HERE TO TWEET:](#)** Join us in highlighting the strength and innovation of the Canadian #HIV response at the Canada Pavilion's Resource Hub for AIDS 2024. Submit your resources today at aidsCanada.ca/submit-resource. Deadline: June 13, 2024. #AIDSCanada2024 @CAHR_ACRV
- **[CLICK HERE TO TWEET:](#)** Are you involved in Canada's #HIV response? The Canada Pavilion at AIDS 2024 is looking for resources to feature in its virtual Resource Hub. Share your reports, videos, digital art, and more. Submit by June 13, 2024, at aidsCanada.ca/submit-resource. #AIDSCanada2024 @CAHR_ACRV
- **[CLICK HERE TO TWEET:](#)** Share your #HIV stories, projects, and other useful resources at the Canada Pavilion's Resource Hub for #AIDS2024. Submit your work at aidsCanada.ca/submit-resource by June 13, 2024. #AIDSCanada2024 @CAHR_ACRV
- **[CLICK HERE TO TWEET:](#)** 📣 Calling all #HIV advocates and organizations! Submit your resources to be featured at the Canada Pavilion's virtual Resource Hub for AIDS 2024. We welcome various formats, from reports to digital art. Learn more at aidsCanada.ca/submit-resource. #AIDSCanada2024 @CAHR_ACRV

PAVILLON DU CANADA À SIDA 2024

SOUSSIONS À LA BANQUE DE RESSOURCES – TROUSSE D'OUTILS POUR LES MÉDIAS SOCIAUX

L'Association canadienne de recherche sur le VIH (ACRV) a le plaisir d'annoncer un appel ouvert à soumissions pour la Banque de ressources virtuelles de la 25^e Conférence annuelle internationale sur le sida (SIDA 2024). La Banque de ressources est une plateforme où vous pouvez faire ressortir votre travail concernant la réponse au VIH dans le Pavillon du Canada sous le thème Le pouvoir aux communautés : N'oublions personne.

Avec le soutien constant du Comité consultatif national et de nombreuses autres personnes qui ont participé à sa réalisation, le Pavillon du Canada mettra en lumière l'innovation communautaire, les pratiques exemplaires, les programmes efficaces, les réalisations, les expériences, les histoires et les défis de la réponse canadienne au VIH.

Nous vous invitons à utiliser la présente trousse d'outils pour appuyer la possibilité, pour les organisations et personnes de votre réseau, de présenter du contenu dans la Banque de ressources. Rendez vos affichages plus percutants avec les éléments graphiques joints ou utilisez les liens et poignées qui suivent. Personnalisez les messages en marquant des membres de la collectivité ou en ajoutant des photos de votre propre travail. Ne pas oublier de suivre et de marquer @CAHR_ACRV et d'utiliser #SIDACanada2024.

AFFICHAGES PROPOSÉS

Du 30 mai au 13 juin, aidez-nous à répandre la nouvelle :

- [CLIQUEZ POUR TWEETER](#) : Soyez des nôtres pour faire ressortir les forces et l'innovation de la réponse du Canada au #VIH dans la Banque de ressources du Pavillon du Canada à SIDA 2024. Présentez vos ressources aujourd'hui à aids canada.ca/submit-resource. La date limite est le : 13 juin 2024. #SIDACanada2024 @CAHR_ACRV
- [CLIQUEZ POUR TWEETER](#) : Vous êtes partie de la réponse du Canada au #vih? Le Pavillon du Canada à SIDA 2024 est à la recherche de ressources à mettre en évidence dans sa Banque de ressources virtuelles. Partagez vos rapports, vidéos, œuvres d'art numériques et davantage. À présenter d'ici le 13 juin 2024 à sidacanada.ca/submit-resource. #SIDACanada2024 @CAHR_ACRV
- [CLIQUEZ POUR TWEETER](#) : Partagez vos histoires/projets et autres ressources utiles sur le #VIH à la Banque de ressources du Pavillon du Canada à #SIDA2024. Présentez votre travail à sidacanada.ca/submit-resource d'ici le 13 juin 2024. #SIDACanada2024 @CAHR_ACRV



CANADA

Empowering Communities: | Le pouvoir aux communautés.
Leaving No One Behind | N'oublions personne



AIDS 2024

- [CLIQUEZ POUR TWEETER :](#) 📣 Appel à défenseurs et organisations #VIH! Présentez vos ressources à mettre en évidence dans la Banque de ressources virtuelles du Pavillon du Canada pour SIDA 2024. Nous admettons divers formats, des rapports aux œuvres d'art numériques. Pour en savoir davantage : sidacanada.ca/submit-resource. #SIDACanada2024 @CAHR_ACRV